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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der SPD 
 
 
Handlungsmöglichkeiten zur Entlastung der Notaufnahmen 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Welche Kenntnis hat der Senat zu einer steigenden Anzahl von Patient:innen in den 
Notaufnahmen der Krankenhäuser des Landes Bremen, die mit hausärztlichen 
Anliegen kommen? 
 

2. Welche Gründe identifiziert der Senat für diesen Anstieg und gibt es Hinweise darauf, 
dass eine Unterversorgung mit Hausärzt:innen in bestimmten Stadtteilen zur aktuellen 
Lage beiträgt? 
 

3. Welche kurzfristigen und perspektivischen Handlungsmöglichkeiten sieht der Senat, 
gemeinsam mit den Krankenhäusern und der kassenärztlichen Vereinigung diesen 
Problemlagen entgegenzuwirken? 

 
 
 

Ute Reimers-Bruns, Mustafa Güngör und die Fraktion der SPD 


